

2024 April

# Bulletin



2024年4月1日 発行  
第28巻 第10号  
通巻307号

今月の聖句 聖書 マタイによる福音書26:32

「しかし、わたしは復活した後、あなたがたより先にガリラヤへ行く。」

\*首都エルサレムで処刑されたイエスが、復活し先に行くというガリラヤはイスラエルの北方、生前イエスと弟子たちが共に過ごした片田舎の町です。弟子たちの人生の現実がある場です。私たちに引き寄せていえば、亡き人と共に生きた場で生きてゆくなかで、その人と再会できるという希望でしよう。ワイズも、そのような場のひとつではないでしょうか。

クラブ会長標語

『「Let's Have Fun」 ～想いは家族の為に、行動は自分の為に！～』

国際会長主題

“Let's Your Light Shine Good Communication Is the power Cornerstone in every Cooperation”

輝かそう、あなたの光を 良いコミュニケーションは、全ての協力関係の基礎である

クラブ会長：渡邊 聡

アジア太平洋地域会長

“Be the light for change Shine and empower through fellowship”

変革のための光となろう 親睦を通じて輝き、力を得よう

国際会長：Ulrik Lauridsen

アジア地域会長：利根川 恵子

西日本区理事主題

未来に灯そう（ともそう）希望の光 Let' s illuminate the light of for the future

西日本区理事：深谷 聡

京都部部長主題

仲間を増やそう Make more friends

京都部部長：武村 松一

## 「西日本区国際・交流主任の小田TETSUです」

国際・交流事業主任 小田哲也(福岡中央)

多くの企業や学校は新年度を迎えました。桜の花も咲き乱れ、ほんのわずかの間に精一杯私たちを喜ばせてくれる。このわずかの間精一杯咲き誇り、深く散っていく……。この桜の花の儂さが私たち日本人を魅了しているのだと思います。私たち人間が生活する上でも変わらないものはなく、日々変化し続けるから面白い。そして、人は儂い一生の中で、桜の花のように、何度も人を喜ばせることができる。そのために、人はこの世の中に生かされているのではないのでしょうか。この桜の満開のわずかな時を逃さず、飲んだくれていて（？）京都TOBEの皆さんこんにちは、国際・交流事業主任の小田哲也（福岡中央クラブ）です。

京都TOBEさんといえば、「今までにない発想で、新しいことをやるのける元気で面白いクラブ」というのが私の印象です。いつもアットホームで、温かい雰囲気を出すメンバーのみなさん。その雰囲気はどこからきているのでしょうか？ 福岡でも、京都TOBEの若井ワイズがほとんどすべての当クラブの例会にビジター参加いただき、温かく交流いただいています。国際・交流事業主任としては、そのTOBEスピリッツを多くのクラブに学んでいただき、ワクワクの交流を重ね、EMCへつなげ、ワイズメンズクラブの交流の楽しさを大いに広げていただきたいと思つているところです。メンバーが少なくなつてきて、将来が不安：と騒いでいる昨今。ワクワクしながら、例会に参加し、切磋琢磨し、何かあつたらお互いに助け合うようなメンバーの集団。それが理想のワイズのかたちではないかと思つております。ワイズ2023〜24年度もあと少しですが、最終第4コーナー、楽しく盛り上げ、ワイズ活動を楽しまれてください。DBCやIBC交流も盛んなTOBEさん、是非、それぞれの交流を深められ、楽しいワイズの輪を拡げられてください。

そして、桜の花のように皆さんを喜ばせてくださーい！



小田哲也(福岡中央)

# 3月第一例会

3月13日(土) 19:00~21:00 京都YMCA

先ず宮代ワイズのスピーチで壇上に立つ際、大きなビジネスバッグを携えてどんな発表をしてくれるか期待ふくらみます！宮代さんは警備会社を立ち上げ奥様と運営されています。警備の内容も1種類どころか4種類も分けられている事も初めて説明を聞いて警備員さんの仕事内容がより深く知ることが出来ました！これから特に警備の方々にも感謝の気持ちで指示に従える気持ちになりました！そして大きなビジネスバッグから個人的に期待した誘導棒は出てきませんでした(笑)

お二人目は城戸ワイズ！彼は台湾訪問の時に彗星のごとく参加され、聞くところによるとカムバックメンバーの大先輩でした。台湾のお酒の席ではなかなかの主張力が凄かったのが、いざ今回壇上に立つとワイズに対する熱い想いをスピーチされ、仕事柄海外にも多く出向かれる素晴らしくグローバルな活動されている方で今後、トゥービーに新しい風を吹き込むメンバーとして期待がふくらみます！最後にチャーターメンバーの安井ワイズ！桶谷は残念ながらワイズメンを代表する涙あふれる素晴らしいスピーチ聞けませんでした！しかし安井節が炸裂した事は間違いありません！

新しくメンバーになって頂いた宮代ワイズ、帰ってきて頂いた城戸ワイズ、そしてブラッククラブの立ち上げをされ帰ってこられた安井ワイズありがとうございました！

京都トゥービー 桶谷 雄一



宮代ワイズ



城戸ワイズ



安井ワイズ

## 『ユースリーダー活動感謝会』

昨年までは、卒業リーダー祝会として開催されていましたが、今年から名称が変わって「ユースリーダー活動感謝会」となり、3月10日(日)の昼からYMCAにて行われたので出席してきました。今年度は2名のリーダーが卒業され、4年間の活動内容・経験した事・思い出などについて報告されました。上手いかなかった時に仲間がアドバイスをしたり、助け合ったりして乗り越えられ成長していった事などが文集にも書かれていました。なかなか出来ない経験をされたのだと感じました。最初は行きたくないって嫌がっていた幼児も帰るころには楽しかったので また行きたいって言ってもらえた事がこの活動をしていて良かったとリーダーから聞いてクラブとしても支援する甲斐があると感じました。また、リーダー達の多くは自分達が過去にYMCAのプログラムに参加した経験があり、楽しかったから今度はリーダーになって楽しませたいと言う思いで活動に参加していたり、将来は学校の先生や子供たちに関わるような仕事を夢見ているような事も聞かせてもらいました。トゥービークラブからYMCAへの支援金等がリーダー達の活動と経験に生かされているならば嬉しく思いました。幼児から高校生まで登録している延200名を超える方がいるようですが、いくつかのチーム活動に参加されている様子などを報告されていて、恥ずかしい話ですが感謝会に参加するまで、こんなに沢山のリーダーがいて、こんなに沢山の活動をしている事を私は知りませんでした。

このような活動報告は是非リーダー達を例会に招いて直接聞ければ我々も勉強になるし、今後のリーダー達の活動に役立つのではないかと感じました。本当に参加してよかったです。



京都トゥービー 渡邊 聡

## 『オリエンテーション報告』 京都トゥービー 徳永 栄治

2024年3月25日(月) 19:00~三条YMCAにて、入会希望者の伊東隆一様に対してオリエンテーションを行いました。私が説明役でした。

OUR CLUB's MOTTOである「利己利他」の基となった「忘己利他」(もうこりた 最澄の言葉)を持ち出すなど、私の知識をフル稼働させて説明しました。このような話をするのもすごく久しぶりで、改めてクラブのことが整理できました。

また、緊張感の維持とメンバーのクラブへの理解度はどれぐらいなのかを知るため、メンバーを指名して問題に答えていただいたのですが、全問正解でした。このオリエンテーションに参加していただいたクラブメンバーの皆さんは、私が思っている以上に深くクラブの事をご存じだったようで、失礼しました。企画は少し空振りでした。

オリエンテーションとは、新入会員などに対して新しい環境に順応できるように指導や説明をすることとされています。私はきちんと説明できていたでしょうか？ご意見をいただければありがたいです。



## 『車椅子駅伝サポート報告』



ご無沙汰しております。tobe 福岡の若井です。桜の花見シーズンがもう直ぐですね。花粉も沢山舞っている中、皆様はいかがお過ごしでしょうか？私が福岡と京都を往復して感じるのは福岡の杉花粉の方が目がかゆくなるという事実です。杉の種類が違うのかな？私の福岡での食生活？色〇〇(読みは同じ「しょくせいかつ」)の違い？とこの話はこれくらいにしてヒゲバイセンからの指示で車椅子駅伝サポートの報告をさせていただきます。

それは一本の電話からはじまりました。

3/7 金曜の夜、「若井さん日曜は朝からプリンスホテルいける？」

会長からです。そういえばサースクで車椅子駅伝の出欠を「？」にしたままで、ちゃんと参加しなかったと思ひました。「行けますよ。何時集合ですか？」「8時や、行ける？」「大丈夫ですよ」「ほな、頼むわ」「承知しました」。で、前日に山内さんよりジャンパーを受取り、当日は奥様に車で送ってもらい、ホテルに到着。「そういや、去年は代打で下の息子とスイスからの留学生の2人に行ってもらったっけ。」と思い出しました。その後に洪水さん、会長、新谷さんと一緒に選手の方をバスに乗せて私もそのままバスに同乗し、tobe 担当の第2中継所の烏丸下立売、平安女学院前に移動です。山内さんも合流してバスからの降車のお手伝い、そして競技の選手達がこの中継所に到着するまで間にマクドナルドでコーヒータイム。2階の窓からは道路の規制の様子もよく見えて安心してコーヒー飲みました。

店を出て次は中継所に着いた選手達を休憩スペースへの移動の介助です。全力を出し切った選手達は流石に疲れ切った様子です。それでも選手達は後ろから車椅子を押す私達に気を使ってくれます。

頭が下がりますね。全ての選手が中継所を通過しました。今度はゴールの西京極運動公園へ移動です。ここで私と山内さん以外はお仕事、リーダー卒会参加で退出です。「お疲れ様でした」私は又々同乗し移動です。乗る時に気付いたのですが女性選手が3名居られたんですね。「集中してたのでわからなかったな～」と考えていると、先頭の選手達がゴールされる映像が youtube で流れていました。遅れて私達のバスも西京極運動公園へ到着です。選手達の降車をお手伝いして終了です。昼飯は炊き出しのカレーライスと豚汁、おにぎりを美味しく頂きました。その後解散しました。今回も楽しく活動できました。こんな風に頑張っている方の手助けが自分の為にもなるので、もう少し多くのメンバーと一緒に出来て、その後にお疲れさん会を出来ればもっと楽しくなると思います。

京都トウピー 若井 克俊

## 『京都めいぶるワイズメンズクラブ40周年記念例会』

3月23日にウエスティン都ホテル京都に於いて京都めいぶるワイズメンズクラブの設立40周年記念例会が行われました。

めいぶるクラブはトウピークラブの親クラブのウイングクラブの親クラブ、つまりトウピークラブのおじいさんクラブにあたります。例会には、京都の各クラブはもちろん、DBC 締結クラブの熊本ひがしクラブ、IBC 締結先の韓国仁川文鶴クラブ、台湾台中長春クラブからも多くのメンバーが参加しました。

パレスクラブが世界初の2クラブ同時チャーターを成し遂げられた時にキャピタルクラブと一緒に誕生したのが、めいぶるクラブです。

式典のなかで40周年記念事業の贈呈が行われましたが、その中で、めいぶるクラブと IBC 締結先の韓国仁川文鶴クラブ、台湾台中長春クラブの3クラブが合同で京都 YMCA にマナホールの音響設備と能登半島地震にたいして寄付金をされたのが印象的でした。

式典が終わり、第2部懇親会です。宮川町芸舞妓さんによる祝舞が披露され、華やかなオープニングとなりました。食事懇談をはさみ、アトラクションの大抽選会が始まりました。この抽選会はこれでもか、これでもかとする長い抽選会となりました。抽選会でもこれだけ徹底的にやり続ければ凄いなと感心しました。楽しかったですよ。

京都めいぶるワイズメンズクラブの皆さまありがとうございました。

今後も50年、100年と活動を続けて行ってください。

京都トウピー 古田 裕和



## 『西日本区次期会長主査研修会・京都部会長研修会に参加して』

去る2024年3月9日、西日本区次期会長主査研修会に参加してきました。場所は大阪コロナホテルです。2018年3月には、次期京都部Yサ主査として参加しましたが、今回は次期会長としての参加なので、気持ちを新たに参加してきました。

今回は、単日開催ということで、1日の間に様々なプログラムが組まれておりました。中でもパレスクラブ大野嘉宏ワイズの基調講演、グローバルクラブの久保田雅彦ワイズの会長の責務についてのレクチャーは、非常に熱いものがあり、感銘を受けました。大野ワイズについては皆様ご存知と思いますが、ワイズメンズクラブにおいて最も重要なことは親睦である、ということから様々なお話をされ、あっという間の40分間でした。

久保田ワイズは、最優秀クラブとなった経験から1年間どのような姿勢で会長を務めてきたか、熱い思いを話されていました。全部真似できるわけではありませんが、次期会長として姿勢を正される時間でした。大阪での研修会、懇親会が終わった後は、京都で次期会長、京都部のメンバーで懇親会がありました。

次期会長は個性的なメンバーが多く、楽しみな1年間となりそうです。

そして、西日本区次期会長主査研修会が単日開催となった関係で、3月16日に、京都部会長研修会が開催されました。次期部長、次期主査の方針の発表があり、ここでも会長間で親睦を図ることができました。いよいよという感じです。皆様、次期はよろしくお祈りします。

京都トウピー 松崎 和彦



# 3月第二例会 3月27日(水) 19:00~21:00 ANA クラウンプラザホテル京都

## 『國松義之ワイズ追悼例会』

3月第2例会(3月27日19時)にて「國松義之ワイズ追悼例会」が開催されました。國松ワイズは去る2023年1月4日に突然亡くなられました。一周忌を済まされた後の本日が当クラブによる「偲ぶ会」となりました。

ウィングクラブ8名、大阪なかのしまクラブ1名、ゼロクラブ3名、ブラッククラブ1名、洛中クラブ1名、ウェルクラブ2名、京都YMCA2名。ゲスト2名、メネット1名、トゥービークラブOB5名、OBメネット2名。國松和子特別メネット、國松真コメット、コメット夫人、國松恵子コメット。

以上の國松ワイズとゆかりのある多くの皆さま方の出席をいただき開会となりました。メインプログラムの開始です。渡邊会長により献花が行われました。

追悼のことばとして、武村京都部部長から國やんと一緒にされた小中高校時代のこと、山岸ワイズからウィングクラブ時代のこと、小幡ワイズからトゥービークラブ時代のこと、皆さんから國やんのが思い出されるまた意外な面のエピソードが伺えました。

ご親族の挨拶として、國松恵子コメットから家族内のこと、ウィングやトゥービーとの関わり具合、大好きなお酒(日本酒)のこと、話(議論)好きなこと、まさに國やんらしいなと思える話が伺えました。

続きまして、献杯・食事の後にニコニコタイムです。10名の皆さんから、國やんへの思いや思い出を一言ですが語っていただきました。例会はこれで終了となり、引き続き懇親会へと続けました。

國やん、今日の國松ワイズ追悼例会は如何でした？

まっ、不備な点も多々あったと思いますが、そこは空の上から酒飲みながらそちらにいるどなたかたぐんで盛り上げて下さい。そんな楽しそうな様子が目に浮かびます。國松義之ワイズに合掌です！

本日國松ワイズの追悼例会にご出席賜りました皆さま方に、お礼と感謝を申し上げます。ほんとうに有難うございました。

京都トゥービー 村澤 功三



### 謝辞

3月27日父 國松義之の一周忌追悼例会を開いていただきました。沢山の方にお集まりいただいたこと、心より感謝申し上げます。メンバーと握手を交わし、お酒を交わし、意見を交わす事が大好きだった父ですので、偲ぶ会を開いて頂けたことを天国でも喜んでいただいていることと思います。

私自身、久しぶりのワイズのおじちゃん・おばちゃん達に会え、くにやんの話を沢山聞くことができ、すごく楽しい時間を過ごすことができました。父はワイズの活動を通して、人と人としての深い交流を増やし、父自身や私たち家族、クラブのメンバー、メンバーの家族の人生が豊かになることを何よりも大切にしていたんじゃないかなと思います。

年齢や普段の仕事・立場関係なく意見を交換し、より良くしていこうと高め合える、今後もそんなTOBEであり続けて欲しいなと願っています。

TOBE が大好きで、ワイズ愛なら誰にも負けたくなくにやんをたまーにでも思い出してもらえると、とっても嬉しいです！

ワイズで出来た家族の思い出を胸に頑張っていこうと思いますので、これからも國松家をよろしく願います。

國松恵子



## TOBEの新しい仲間です。

安井 基晃

3月から転籍でトゥービークラブに戻りました。2年前に京都ブラッククラブのチャーターメンバーとして転入し1年間活動していましたが、色々な事が重なり退会しました。

退会後にトゥービークラブのメンバーに声を掛けてもらい、ゲストで例会に参加していた時に、トゥービークラブに戻らないかという話がありました。家庭の事情もありましたので、すぐに返事は出来ませんでした。年末ごろ妻の体調も良くなって来たときに、トゥービークラブから戻らないかという話がある事を伝えたら、いい返事をもらったので戻るという決心ができました。これから何年、クラブで活動できるかわかりませんが楽しんでいきたいと思っています。

出戻りですが、これからもよろしく願います。



京都トゥービークラブ 第28期会長

## ナベのひとり言

今年もヤツがやってくる！

一年で一番嫌な季節が2カ月半も続くと思うとゾツとする。そうです、花粉症の季節がやってきているのです。小学校から花粉症に悩まされて春先は外出するのも嫌なくらいでした。

右手に鉛筆、左手にティッシュって感じです。鼻の下も赤くなり、ヒリヒリ痛くなっていました。

体質改善が出来てきているせい但至少マシになってきているようだが、それでもマスクは手放さず体調がすぐれない日が続く。この際、この季節だけ花粉が無いところに引っ越そうかなあ…

### YMCA NEWS

#### 1 「ボランティアリーダー募集」

4月から、京都YMCAでボランティアリーダーとして登録し、活動する大学生を募集いたします。(自然体験学習、発達障がいのある子ども達の支援、サマーキャンプ・スキーキャンプなど)

○対象

2024年度 大学1・2回生、短大・専門学校1回生

○詳細 <https://wellness.kyotoymca.or.jp/wp-content/uploads/2024/03/2024leaderrecruitment.pdf>

または、QRコードから読み取ってご覧ください。

○募集説明会 以下の日程の19時~20時 全て火曜日

4月: 2日、9日、16日、23日

5月: 7日、14日、21日、28日

参加希望日時をお名前と合わせて

[ilovecamp@kyotoymca.org](mailto:ilovecamp@kyotoymca.org) までお知らせください。



#### 例会出席

3月第1例会	19名
ゲスト	: 1名
メネット	: 2名
3月第2例会	24名
ゲスト	: 29名
メネット	: 3名
コネット	: 2名

#### ニコニコ

3月第1例会	7,000円
3月第2例会	14,000円
累計	156,000円

### クラブオフィス：京都YMCA

住所 〒604-8083 京都府京都市中京区 三条通柳馬場東入中之町2  
電話 075-231-4388

会長 渡邊 聡  
副会長 松崎 和彦  
山内 哲  
書記 桶谷 雄一  
宮田 雄輔  
会計 溝口 誠